



小江原中だより

校訓 「清新」「明朗」「探求」

令和7年5月 No.2 文責 校長 百合野寿美子

5月の行事



5月11日の体育大会では、たくさんの保護者の皆さんや地域の皆さんにお越しいただきました。終わりごろには小雨もばらつく中、本当にありがとうございました。達成感に満ちた体育大会ができました。

体育大会が終わり、中総体に向けて部活動を頑張っている生徒たちです。20日には中総体激励式が行われました。固い決意が各部のキャプテンから伝わりました。3年生にとっては最後の中総体、悔いなく頑張ってほしいです。6月6日7日8日に行われます。



モジュール学習

5月30日よりモジュール学習を始めます。これは、生徒たちの基礎学力の向上を目指す手立ての一つです。不定期で、朝の10分間、教科の朝学習を行うものです。初めは国語科からの課題に取り組みます。この後、順次、社会、数学、理科、英語と進めていきます。

家庭学習では10分キュビナの取組を昨年度から進めています。家庭学習の習慣化を図る取組の一つです。最低10分、クロムブックを使ってキュビナ(個別学習アプリ)に取り組みます。毎朝記録をつけて、どのくらい取り組めているか振り返りながら行っています。ご家庭での様子をご覧になり励ましていただけましたらと思います。

長崎レモンの寄贈

4月18日にJAと青年部の皆さんから長崎レモンを寄贈してくださいました。これからブランド化を目指す長崎レモン、2年後しっかりと実をつけることができるよう楽しみに育てていきたいと思います。2週間たって花も咲き



葉も増えてきました。1年生が植えたキュウリとトウモロコシもだいぶ大きくなりました。



各学年の掲示

階段や廊下のあちこちに、各学年の意気込みが伝わる掲示物がたくさんあります。ぜひ、学校にお越しの際や7月5日の授業参観でご覧ください。

